



Paris, le 14 octobre 2024

L'intersyndicale de Valeo affirme que la stratégie de l'entreprise va à contre-courant de la réindustrialisation en France

En marge du mondial de l'Automobile 2024, qui ouvre ses portes ce 14 octobre à Paris, l'intersyndicale de Valeo tiendra une conférence de presse

Mardi 15 octobre à 9h30

dans les locaux de F.O Métaux, 9 rue Baudoin 75013

L'intersyndicale exprimera sa profonde inquiétude et celle des salariés qu'elle représente quant à l'avenir des sites Valeo en France. En effet, La Suze-sur-Sarthe, La Verrière et Saint-Quentin Fallavier sont en attente d'un repreneur et le site de Mondeville est à vendre en raison de la moindre attractivité pour la fabrication des capteurs moteurs. La fermeture successive de plusieurs établissements entraîne la suppression de centaines d'emplois, affectant non seulement les travailleurs concernés, mais aussi leurs familles.

Pour les élus de Valeo, ces annonces sont de nature à réduire l'empreinte industrielle et le pôle Recherche et Développement en France du groupe, au profit de pays à faible coût de main d'œuvre.

L'intersyndicale demande des éclaircissements urgents et précis quant aux décisions prises concernant les sites Valeo touchés. Elle appelle également les pouvoirs publics à se mobiliser pour protéger non seulement les emplois de ces salariés, mais également ceux de l'ensemble des acteurs de la filière automobile en France et d'engager une réelle industrialisation sur la transition écologique en France.

En effet, les fournisseurs de rangs 2 et 3 de la filière automobile, déjà asphyxiés, sont également durement impactés par ces restructurations massives. La relation entre donneurs d'ordres et fournisseurs doit garantir une juste répartition de la richesse sur toute la chaîne de valeur. La transformation, l'évolution des métiers et des compétences doit garantir aussi l'employabilité des salariés dans les territoires en ayant recours au dialogue social. L'innovation doit être soutenue en maintenant des activités de recherche et développement en France ou en Europe. La politique industrielle doit être au service de la transition écologique juste, intégrant les aspects de gestion durable des ressources, dans un nécessaire contexte de sobriété, respectant des standards environnementaux et sociaux élevés.

L'intersyndicale sollicite également le ministère du Travail pour un suivi approfondi du dossier Valeo et souhaite qu'une délégation puisse être reçue afin de mettre en œuvre un accompagnement des salariés digne du rang d'un équipementier mondial.

Contacts presse

Pascal Phan, coordinateur CFE-CGC : 06.63.07.88.57

Bertrand Bellanger, coordinateur F.O. : 07.61.98.70.59

Frédéric Barraud, délégué syndical CFTC : 07.81.74.26.29

David Valente, délégué syndical CFTC : 07.69.05.38.81